



Die Chorproben werden im Jahr 2014 jeden Dienstagabend ab 20.00 Uhr in den ungeraden Wochen im Gasthaus „Schwülmetal“ in Lödingsen und in den geraden Wochen im Gasthaus „Stumpf/Hauff“ in Adelebsen durchgeführt. Unser Chorleiter ist Holger Schäfer (Deutscher „Minnesänger“ der Jahre 2008 und 2012). Wir sind im Internet unter der Adresse „<http://www.adeloewe.de/>“ zu finden.

Gut gebrüllt Adelöwe!



Wie schon in den letzten Jahren, haben wir uns auch in diesem Jahr wieder zum Wertungssingen angemeldet. Beim Wertungssingen bekommen Chorleiter und Chor Rückmeldungen, wie sie das Singen noch verfeinern könn(t)en.

In diesem Jahr haben wir ein getragenes und ein beschwingtes Lied vorgestellt. Das fröhliche Lied kennt fast jeder, es lautete: „Wochenend und Sonnenschein“ (C.Amberg, M.Ager). Als zweites Lied kam „In der Ferne“ (Silcher) zum Vortrag.

Durch mehrmalige zusätzliche Mitarbeit der Chorleiterin Isabel Ilseman aus Wahmbeck (Weser) beim Üben, konnten wir das Lied in kürzester Zeit auf ein gutes Niveau bringen. Jetzt müssen wir nur noch die Bewertung dafür abwarten, um weiter am Chorgesang feilen zu können.

In den nächsten Übungsstunden beginnen wir mit dem Lied von Udo Jürgens „Mit 66 Jahren“. Für Männer, die sich durch dieses Lied angesprochen fühlen, wäre es der optimale Zeitpunkt zu ergründen, wie es mit ihrer Gesangskarriere aussieht. Wir freuen uns nicht nur über jeden Caruso, sondern über alle neuen oder alten Sänger, die einfach Spaß am Singen haben und diese Freude mit uns teilen wollen.

Dirk von Minden